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時間：104 年 09 月 24 日 (星期四) 中午 12:00-13:00 

地點：L406 圖書館 4 樓資訊素養教室 

主席：廖淑娟館長 

出席：略如簽到單 

紀錄：黃斐籃 

壹、主席致詞： 

        各位圖書委員、老師及同學，大家午安！感謝各位委員來參與開會，很開心

在本學期開學初就能與圖書委員見面，這學年度有許多新的委員加入我們的團隊 

。圖書館103學年度依舊努力進行基礎建設外，也嘗試不同的重要創新業務推動， 

包含將讀書會/學習社群績效納入教師教學績效評鑑指標項目、執行多項的教學卓 

越計畫、參與學務處弱勢學生學習輔導補助計畫及推動人文創新與社會實踐計畫 

「熊愛讀冊」漂書計畫等，皆獲得師生們相當大的迴響，相關資訊會在工作報告 

中呈現。本學期也仍需要懇請委員幫忙協助，希望委員能多多協助圖書館向各學 

院、各學系進行宣傳及推廣，有問題也歡迎隨時跟圖書館同仁聯繫與反應。 

貳、上次會議紀錄確認：無異議通過。 

參、工作報告(請參見會議資料頁 3-19) 

肆、專案報告(請參見會議資料頁 20) 

一、讀書會/學習社群專案報告 

二、熊愛讀冊漂書計畫與活潑的自主學習空間專案報告 

三、學業成績進步獎專案報告 

伍、臨時動議：  
 
   一、讀書會/學習社群納教師教學績效評鑑指標 
    詹雯玲老師/生醫系：讀書會/學習社群加分組數數量，是否訂定的太高?老師不 
      易達到? 
    柯雅娟老師/商品系：課程讀書會/學習社群跟專題型及專門議題的讀書會，討 
      論議題的深淺度明顯的不同，建議多增加輔導人數的評估指標。 
    韓建國老師/保健系：先感謝圖書館同仁的努力，將推動讀書會/學習社群納入 
      評鑑指標，個人認同柯雅娟老師的看法，建議可採讀書會/學習社群組數及輔 
      導人數並行的方式。 
      另外也建議讀書會/學習社群成果競賽的成果展示方式可以較多元化，不必受 
      限於傳統的讀書心得模式。 

    廖淑娟館長：當初會如此訂定評鑑指標，是因為依據這些年各學系繳回圖書館 
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      的資料分析，9 成以上的讀書會/學習社群皆為課程分組。當然不是每個老師的 

      教學法都適用於分組學習的，感謝各位委員的建議，圖書館將會納入日後修正 

      的考量。 

 

     二、熊愛讀冊漂書計畫 
      韓建國老師/保健系：熊愛讀冊漂書計畫是一個很好的無牆圖書館的構想，個 
        人很認同，但也建議應該要加強推廣熊愛讀冊漂書計畫的理念讓全校教職員 
        生知道，才可以善加利用。 
      施養佳老師/生科系：我也很喜歡這個漂書計畫的理念，建議可以在宿舍、各 
        學院聯合辦公室增加漂書點的設置。 
      廖淑娟館長：熊愛讀冊漂書計畫，其實當時只是為了提升校園讀書風氣而發 
        想的試行計畫，後續因緣際會與霧峰當地有所結合，目前大家的反應都很好 
        也感謝各委員的建議，我們會納入下季推動的參考。 
 

     三、資料庫推薦 
      韓建國老師/保健系：想請問之前學校有訂購的 CNS國家標準查詢系統，為 
        何目前沒有訂購了? 
      圖書館回覆：圖書館每年 5-6月期間會發文給各學院及各學系進行次年度的 
        資料庫採購推薦作業，最後圖書館會依據各學院回覆的推薦採購排序進行後 
        續的採購作業，原則上資料庫會以續訂為原則，但圖書館也會提供 2個年度 
        的資料庫使用統計給各學院做為排序的依據。CNS國家標準查詢系統，應該 
        是依據學院推薦排序，經費不足而未進行續訂作業，若老師教學或研究上， 
        仍覺得有需要使用此資料庫，可依採購推薦作業再進行推薦。 
        
陸、散會：13:10 

 

 




